令和5年度

《学校教育目標》



# 涼風滑石

夢を抱き、未来を<mark>しなやかに生きる</mark>力を持った滑石っ子の育成 ~わくわく ドキドキ 笑顔いっぱい~

~滑石小学校だより~ N o. 4

令和 5 年 7月 14日 文責 藤本

# ◆授業力の向上をめざして ~2学年の研究授業~

今年度の校内研究のテーマは、「求められる資質・能力を育む学びの創造 ~子どもたちが学びの主体となる授業づくり~」です。3つの資質「自分で考え動く力」「人と関わる力」「やり続ける力」を育むために、いかに子どもたちが主体的に学ぶ授業をつくることができるかを中心に据え、学校全体で実践的な研究を進めています。

6月12日(月)、今年度の本校の授業研究会の先陣を切って、3年生の算数の研究授業がありました。わり算の単元で、ペアトークなど児童が話し合う場面がたくさんあり、答えの求め方をしっかり考えることができていました。校内研のテーマに沿った、活気ある授業でした。





7月3日(月)には、2年生の道徳の研究授業がありました。「やさしい心」をテーマに、主人公の行動をロールプレイングの手法を用いて考え、自分の気持ちを出し合う授業でした。ICTの活用や招聘した講師からの助言・指導もあり、多くのことを学ぶことができた授業でした。





#### ◆4年ぶりの喜びの声、海に響く ~しゃくつり、貝掘り大会~

6月16日(金)には「しゃくつり、貝掘り大会を開催しました。豊かな海の恵みをもたらす有明海に面した滑石小学校ならではの行事です。4年ぶりの開催で、職員や保護者の中にも経験した者が少なくどうなることかと思いましたが、何度も協議や調整を重ね実施にこぎつけました。当日は天候にも恵まれ、予想以上の収穫がありました。子どもたちも夢中になって取り組み、とてもいい思い出になったと思います。事前の準備から当日まで、ご協力いただいた、保護者・地域・漁協の皆様、本当にありがとうございました。滑石小の伝統行事の復活です。



## ◆人権について考える ~なかよし·全校集会~

〈滑石小人権スローガン〉 一人一人が毎日笑顔で協力し、自分と友だちを大切にする滑石小

6月29日(木)に、なかよし集会を行いました。滑石小学校で作った人権スローガンを全校児童で確認し、各クラスで決めた人権目標を発表し合いました。また、7月6日(木)には、全校集会を開き、私からお互いに仲良くなるために、「相手のことを考えて行動すること」「あいさつの大切さ」についての講話をしました。スローガンや目標は作ることが目的ではありません。日々の生活の中で、「いじめ0」を目指し、より良い仲間づくりができるよう実践していきたいと思います。



### ◆学校全体で仲間づくり ~総割り班活動~

6月は「心のきずなを深める月間」として、人権集会や人権学習などに取り組みました。それに加えて、仲間づくりを目的に2つの縦割り班活動を行いました。

1つ目は、異学年で1つの班を構成し、与えられた担当箇所の掃除を行う「縦割り 班掃除」です。上級性の掃除の仕方を手本に、無言清掃に取り組みました。

もう一つは、6年生が企画した内容で、業間の時間に室内遊びを行う「縦割り班遊び」です。それぞれ工夫された内容で、楽しく交流することができました。下級性を引っ張る、6年生のリーダーシップが光っていました。

